



Communiqué de Presse

Vaucresson, le 28 février 2025

Toyota Corolla 2025 : toujours plus attractive

- Pour l'année-modèle 2025, Toyota renforce encore l'attractivité de ses Corolla berline et Touring Sports,
- Dans le cadre de l'engagement de Toyota en matière de développement durable, les Corolla 2025 reçoivent de nouvelles garnitures et peuvent bénéficier d'une sellerie composée de tissus issus du recyclage*,
- Le style des Corolla est encore optimisé avec une nouvelle peinture Orange Sedona, des coques de rétroviseurs noir brillant et des jantes inédites,
- Les Toyota Corolla conservent toutes les qualités qui font leur succès : confort, polyvalence, fiabilité, sécurité et efficacité exceptionnelle grâce à leurs motorisations hybrides auto-rechargeables.



Communiqué de Presse

Vaucresson, le 28 février 2025

Plus que jamais, les Corolla berline et Touring Sports constituent une proposition puissante au cœur du segment C européen. Leur succès repose sur une qualité, une fiabilité et une durabilité éprouvées, des fonctions de sécurité et d'assistance à la conduite de dernière génération grâce à Toyota Teammate. Les motorisations hybrides sont particulièrement efficaces et illustrent la stratégie multi-technologies de Toyota pour offrir une mobilité à faibles émissions à tous ses clients.

Toyota s'efforce d'équiper ses modèles de matériaux durables dans ses modèles là où cela est possible. Comme le nouveau Toyota C-HR, la Corolla 2025 reçoit un nouveau revêtement premium synthétique de haute qualité qui enveloppe le volant et le pommeau de levier de vitesse. La finition Design reçoit une nouvelle sellerie issue de matériaux recyclés offrant un look unique, agréable au toucher et résistante.

La palette des couleurs de carrosserie disponibles sur toutes les Corolla berline et Touring Sports a été étendue à 10 teintes avec l'ajout de la nouvelle teinte Orange Sedona, proposée exclusivement sur la finition GR SPORT.

Sur toutes les Corolla, les coques de rétroviseurs précédemment assorties à la carrosserie sont désormais de couleur noir brillant, pour un effet de contraste élégant.

De nouvelles jantes en alliage de 17 pouces équipent la finition Design. Elles se distinguent par une combinaison d'argent et de noir raffinée, soulignée par d'élégants capuchons de roue en forme d'étoile.

La production des Toyota Corolla berline et Touring Sports 2025 a débuté en février chez Toyota Manufacturing UK. Elles sont d'ores et déjà disponibles à la commande en France chez les concessionnaires Toyota.

*selon les finitions

Communiqué de Presse

Vaucresson, le 28 février 2025

TOUTES LES INFORMATIONS SONT DISPONIBLES SUR

<http://media.toyota.fr/>

Suivez-nous sur nos réseaux



[Toyota France](#)



[@GroupeToyotaFr](#)



[@toyota.france](#)



[@toyotafrance](#)